



**Bureau d'information  
et de communication**

Rue de la Barre 2  
1014 Lausanne

## **COMMUNIQUÉ DU CONSEIL D'ETAT**

### **Sandra Jean devient la nouvelle collaboratrice personnelle de la conseillère d'Etat Isabelle Moret**

**Sandra Jean sera la nouvelle collaboratrice personnelle de la cheffe du Département de l'économie, de l'emploi, de l'innovation et du patrimoine (DEIEP). Carmelo Laganà, qui occupait le poste jusqu'à présent, est nommé secrétaire général adjoint du département. Le Conseil d'Etat a approuvé cette proposition de la cheffe du département. Mme Jean prendra ses fonctions à temps plein le 1<sup>er</sup> janvier 2023.**

Journaliste aguerrie de Suisse romande et successivement rédactrice en chef du Matin, directrice des rédactions du Nouvelliste et responsable du média en ligne watson.ch, Sandra Jean, 48 ans, possède une connaissance approfondie des médias et des institutions politiques romandes et suisses. Elle est actuellement conseillère externe pour la Suisse romande du conseiller fédéral Ignazio Cassis durant son année présidentielle.

Elle succède à Carmelo Laganà, qui a été nommé secrétaire général adjoint, renforçant ainsi l'état-major du département dès ce 1<sup>er</sup> décembre 2022.

Mme Jean prendra ses fonctions à temps plein le 1<sup>er</sup> janvier 2023.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 01 décembre 2022

#### **RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT**

Sandra Jean, collaboratrice personnelle désignée

#### **TÉLÉCHARGEMENT(S)**